

Neuchâtel : solidarités femmes

Autor(en): **Rochat, Sylvie**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Femmes suisses et le Mouvement féministe : organe officiel des informations de l'Alliance de Sociétés Féminines Suisses**

Band (Jahr): **87 (1999)**

Heft 1436

PDF erstellt am: **27.04.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-281655>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Suisse

Un prix de l'égalité

La Société suisse des employés de commerce (SSEC) a récemment lancé une année de l'égalité au cours de laquelle elle se propose de renforcer ses activités au niveau de la politique et de la formation. Dans cette optique, elle a mis au point un questionnaire permettant aux entreprises d'évaluer leur « compétitivité en matière d'égalité ». Ce « check up » comprend des questions sur les directives en matière d'égalité, la conduite des collaborateurs, le perfectionnement et la promotion, les mesures permettant la compatibilité travail-famille, et enfin sur les progrès à effectuer. L'analyse des questionnaires renvoyés permettra de procéder à une évaluation détaillée de la situation, et le « Prix égalité » sera remis en janvier 2000 à l'entreprise la plus progressiste en matière d'égalité entre femmes et hommes. Il ne reste plus qu'à espérer que les entreprises joueront le jeu.

Neuchâtel

Solidarités Femmes

L'association Solidarités Femmes région Neuchâtel vient de publier son rapport d'activité pour l'année 1998. L'utilité d'une telle institution, s'il était encore besoin de la prouver, y apparaît clairement. En effet, plus de 300 femmes ont eu recours, une ou plusieurs fois, aux services proposés par Solidarités Femmes. L'association a ainsi reçu 214 appels téléphoniques, effectué 79 consultations et hébergé 37 personnes, soit 23 femmes

et 14 enfants. Point intéressant, il apparaît que la violence conjugale ne s'explique pas uniquement par le facteur culturel, puisque plus de 50 % des hommes qui se montrent violents à l'égard de leur compagne sont de nationalité suisse. Les femmes accueillies sont également suisses en majorité (48 %). Les autres 52 % sont des Françaises, des Portugaises, des Italiennes, des femmes originaires d'Amérique latine, des Camerounaises et des ressortissantes des pays de l'ex-Yougoslavie. Enfin, Solidarités Femmes, dont les locaux sont situés à La Chaux-de-Fonds, constate logiquement que la plupart des femmes qui consultent et/ou sont hébergées sont domiciliées dans le haut du canton. Toutefois, l'association relève également qu'un tiers des femmes qui demandent une consultation proviennent du bas du canton et se demande donc avec à propos si une antenne dans le bas ne serait pas d'actualité. Une question qui pourrait intéresser le tout nouveau Lions club féminin créé à l'instigation d'une vingtaine de femmes qui ne se sont pas laissés décourager par la non-mixité des autres sections...

Sylvie Rochat

Prix

Mary Anna Barbey

L'écrivaine américano-vaudoise Mary Anna Barbey a reçu le 13 octobre 1999 le prix de la société littéraire de Genève pour son nouveau roman L'Amérique (éditions Zoé). Depuis 1997 ce prix est remis tous les ans à un auteur ou à une autrice d'expression française origi-



Ph. Yvonne Böhler

naire ou vivant en Romandie. La première personne à le recevoir fut Catherine Fuchs pour son roman En Mal d'innocence.

Mary Anna Barbey est l'autrice de plusieurs romans parus aux éditions Zoé : Femmes corps et âme (1977), Ma voix ou celle d'écho (1982), Nous étions deux coureurs de fond (1987), et de livres de témoignages dont Éros en Helvétie (Galland, 1981). Elle a animé pendant de nombreuses années des chroniques journalistiques et radiophoniques.

Thérèse Moreau

« Mais qu'est-ce qu'elles voulaient? Histoire du MLF à Genève »

Edité par Maryelle Budry et Edmée Ollagnier et publié aux éditions d'En Bas, Lausanne.

Pour laisser une trace, quelques femmes ont décidé d'écrire l'histoire du féminisme genevois des années 70. Par leurs récits biographiques, elles témoignent de ce qui les amené à militer, de ce qu'a été le mouvement de libération des femmes (MLF) pour elles, et ce qui en reste.

Abonnez-vous : 65 fr.*

pour recevoir



- Femmes en Suisse chez vous pendant un an
- ou si vous hésitez, optez pour le recevoir 3 mois à l'essai

Prénom _____ Nom _____

Adresse _____

NAP _____ Localité _____

* AVS, chômage : 52 fr.
 * Abonnement de soutien dès 80 fr.
 * Étranger : 70 fr.

À retourner à : Femmes en Suisse, case postale 1345, 1227 Carouge (GE)